



EL DICTAMEN

DECANO DE LA PRENSA NACIONAL

FUNDADO EL 16 DE SEPTIEMBRE DE 1898

JUAN MALPICA SIEGA 1912-1990

JUAN MALPICA SISEMENDI 1960-1998

BERTHA ROSALÍA MALPICA MARTÍNEZ DE AHUED - PRESIDENTA EJECUTIVA Y DIRECTORA GENERAL



Congreso podrá remover al Fiscal

Aprueban modificaciones a la ley para que diputados tengan dicho recurso

REDACCIÓN/EL DICTAMEN

Los diputados del Congreso local aprobaron el dictamen que permite remover al Fiscal General del Estado.

El pleno de la legislatura reformó con 39 votos a favor y 11 en contra, el artículo 33 de la Constitución Política del Estado con el que se otorga a este Poder la atribución para designar y remover al Fiscal General del Estado, de conformidad con lo previsto en su artículo 67, fracción I, inciso D.

Sin embargo pese a la aprobación de este dictamen, especialistas consideraron que la destitución de Jorge Winckler tendría que esperar ya que al no ser retroactiva no aplicaría para su destitución.

La modificación consiste en la adición de la fracción XLIV, con el corrimiento de la actual fracción XLIV a la XLV, del artículo 33 de la Constitución Política del Estado de Veracruz de Ignacio de la Llave.

La diputada Mónica Robles Barajas, del Grupo Legislativo de Morena, subrayó que esta reforma es para cumplir con el procedimiento constitucional y llenar un "vacío legal" rela-



Durante la sesión de ayer en el Congreso, diputados de Morena se manifestaron contra el fiscal Winckler.

tivo a la atribución del Poder Legislativo respecto a la remoción del Fiscal, toda vez que modificaciones anteriores solo aludían al proceso de elección y designación.

El debate por la modificación legal evidenció una fractura en el PAN, donde dos diputadas -entre ellas la hija del alcalde Othón Candanedo quien integró la Alianza de Alcaldes- apoyó a la mayoría, lo que, además, permitió a Morena completar la mayoría calificada necesaria para promover el juicio político contra el Fiscal General.

Participaron en el debate en lo general los diputados Víctor

Emmanuel Vargas Barrientos, Nora Jessica Lagunes Jáuregui, María Josefina Gamboa Torales, Rubén Ríos Uribe y Sergio Hernández Hernández.

El pasado 29 de noviembre se publicó en la Gaceta Oficial del Estado el decreto 749 que da la atribución al Congreso poder remover al Fiscal General, la modificación se aprobó el 31 de julio del 2018, y fue propuesta por el PRI.

Ese mismo día el diputado Víctor Vargas Barrientos presentó la iniciativa para remover al Fiscal, pidió se incorporará como causal, "si fuese necesario para salvaguardar el interés público y social de la sociedad

LA MODIFICACIÓN SE REALIZÓ EN EL ARTÍCULO 33 CONSTITUCIONAL

Veracruzana". Tras ser aprobado el Dictamen, el presidente de la Mesa Directiva, diputado José Manuel Pozos Castro, instruyó remitirlo a los 212 Ayuntamientos de la entidad para su análisis y a fin que en el término legal informen a esta Soberanía, mediante Acta de Cabildo, el sentido de su voto.

Sistema de salud, de los peores: AMLO

REDACCIÓN/EL DICTAMEN

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que "está peor el sistema de salud que el educativo", por lo que su gobierno ya trabaja en un plan para la integración del servicio de salud en el país, es decir, para federalizarlo al completo.

Detalló en conferencia que uno de los principales problemas que afectan a la salud en México es la fragmentación en el IMSS, el ISSSTE, la Secretaría de Salud y las

secretarías estatales, lo que provoca que existan carencias en el servicio.

"El sistema es deficiente: no hay medicinas ni buena atención médica", aseguró.

López Obrador anunció que su administración ya trabaja en un plan para la integración de las instituciones de salud con la finalidad de que haya coordinación intersectorial y los servicios sean de calidad.

"Proponemos la integración. Vamos a comenzar con

algunos estados. Vamos a integrar el servicio de salud. Es un proceso que va a concluir con el compromiso de que va a haber atención médica y medicamentos gratuitos en el país y ya está por iniciarse", comentó.

El pasado 21 de noviembre el titular de Salud, Jorge Alcocer, detalló en el Primer Foro de Salud por el Bienestar de México que el proyecto plantea el unificar al IMSS, al ISSSTE y los Servicios de Salud de Pemex.

Aclaró además que los titulares de las tres instituciones estaban abiertos a la propuesta, la cual calificó como "progresista".

Cabe recordar que durante su visita a Veracruz el pasado fin de semana, el presidente aseguró que el gobierno de Miguel Ángel Yunes devastó el sistema de salud de la entidad, por lo que habría que trabajar en su integración para recuperarlo y evitar que cientos de miles se queden sin atención o medicamentos.



SEP SEGUIRÁ EVALUANDO A MAESTROS: MOCTEZUMA

La secretaria mantendrá evaluaciones, aunque sólo serán diagnósticas para promover la capacitación entre los docentes del país

1 PRINCIPAL 08



PRESENTA AMLO TERNA PARA NUEVO MINISTRO

El presidente propuso a dos mujeres y un hombre para ocupar la plaza en la Suprema Corte que deja vacante el ministro Cassio

1 PRINCIPAL 08



REALIZARÁN EL WINTER FEST 2018

1 PRINCIPAL 03



NOCHE DE PORTEROS EN CIUDAD UNIVERSITARIA

1 DEPORTES 01



1 PRINCIPAL 02

ARRANCA CUITLÁHUAC PROGRAMA PARA LA TEMPORADA INVERNAL

El gobernador destacó que la prevención y la planificación deben ser prioridad de las políticas de Protección Civil en la entidad



1 FINANZAS 10

DIVIDIRÁN TRÁFICO AÉREO ENTRE LOS AEROPUERTOS

Gobierno federal decide que Santa Lucía recibirá vuelos internacionales, mientras que el AICM se dedicará sólo a los traslados nacionales



1 ESTADO 01

VERACRUZ, FOCO ROJO POR ALTA VIOLENCIA

Secretaría de Seguridad Pública revela que cinco estados concentran la mayor parte de la violencia, entre ellos el territorio veracruzano



1 PRINCIPAL 15

MEXICANOS VEN CORRUPTOS A 90% DE LOS FUNCIONARIOS

Inegida a conocer las cifras sobre la percepción de la corrupción en las estructuras gubernamentales; muy pocos denuncian



CONFIRMAN A EBRARD COMO CANCELLER

1 PRINCIPAL 08